

# HARMONY

令和3年1月8日  
新庄市立新庄中学校  
連絡先 新庄中学校  
22-1555  
文責 滝江 学美



## 2021年 丑年 本年もよろしくお願ひします

旧年中は新庄中学校への応援、ご支援ありがとうございました。

1月5日、3学期の始業式を無事迎えることができました。感謝申し上げます。式の中で、それぞれの学年から『新年の抱負』を発表してもらいました。新中生らしい真っすぐな内容です。新年早々、雪崩による受水槽の破損、大雪とご心配をおかけしております。本年もどうぞよろしくお願ひします。

### 新年の抱負 3年 浅沼 凌太さん

私は今までの2年半の中学校生活をとても後悔しています。入学当初から始めた部活により、毎日家に帰るのは6時15分。帰宅後は部活や授業の疲れで家庭学習のやる気はゼロでした。同じような生活を続け、あっという間に2年が経ち部活引退。ようやく受検対策に手をつけるようになった3年生の夏。が、しかし、学習を進めてみると、一年生の内容でさえも分からぬ有り様でした。そこで初めて、自分の衰れさに気付きました。それと同時に、怒りがこみ上げてきました。疲れを理由にして学習を疎かにしていた自分。「1, 2年の復習は1ヶ月くらいあればできるだろう」と思い続け、机に向かえずにいた自分。私は、とても後悔しています。

しかし、失った時間は決して戻って来ません。新たな年を迎えるので、心機一転、口だけではなく「行動」で示す年にしたいこうと思います。まずは、今までできていなかった受検対策に精一杯取り組みます。わからない問題があっても諦めず、解決策を自分で探し、納得のいくまで取り組みます。そして、規則正しい生活と整理整頓を心がけます。机の乱れは心の乱れ。学習環境を整えておかなければ、学習効率も上がらないからです。

最後に、受検が目の前にある大きな目標ではあります、受検はゴールではありません。高校に入っても、将来の目標を忘れず勉強し続け、できれば大学を目指すことのできるよう、勉強をしっかり頑張りたいと思います。小さなことからコツコツと」親が言っていたその言葉の意味を、私はこの時期になってようやく理解できました。この言葉を胸に刻み、日々の生活を送っていきます。

### 新年の抱負 2年 松坂 憲哉さん

僕には今年の目標が3つあります。1つ目は、授業で習った事を何回も復習するということです。授業内容も難しくなり、覚える言葉や考え方を身につけなくてはならない事が増えてきました。それらをしっかり頭に入れるには、復習が大事だと思いました。ワークを1回解いて、終わりではなく自学ノートを活用して何回も解き間違えた問題はなぜ間違えたのかを理解して単元テストなどで力を出せるようにしたいと思います。2つ目は、部活動の大会で優勝することです。今は、コロナが流行していて大会が絶対できるという保証はありません。でも大会があることを信じ、開催関係者に感謝して、その時できる最高のプレーで恩返ししようと思います。そのために練習から本気で取り組み、教えてもらったことは自分のものにして、個人の技能をあげ、チーム優勝に導けるように努力していきたいです。

3つ目は、愛修会議長として役員としてふさわしい責任のある行動、言動をすることです。生徒の代表として今よりも、よりあたたかみのある新中にしていけるよう心が届くような挨拶と仲間のためになる思いやりを意識していこうと思います。決めたことは、しっかり行い、そして協力できる事を探して、進んで行つていき、周りを見て考える力をつけたいです。自分のための努力、誰かのためになる努力、学校の代表としてするべき努力を支えてくれる人たちに感謝しながらこの目標を達成したいと思います。

### 新年の抱負 1年 渡部衣緒莉さん

私は今年の抱負として学習面、生活面の2つについて考えました。学習面では、成績を維持することです。これからさらに授業が難しくなってくると思いますが習ったことはその日のうちに復習をしたり分からなかったところは進んで先生や友達に聞きに行ったりして工夫して取り組んで行きたいと思います。また、分かるようになって来たら応用問題にも積極的に挑戦し、定期テストの対策をしていきたいです。コロナウィルスの影響でグループ学習ができないなど、活動が制限されている中でも、一緒に考えたり教え合ったりすることはできるのでコロナ禍でもできることを探して授業に臨みたいと思います。生活面では、新中生のみほんとなるような生活を送ることです。2年生になると学校の中心となって愛修会を引っ張る立場になります。行事、委員会の活動などの学校づくりにこれまで以上に積極的に参加し先輩方の姿をしっかり見て仕事を覚えていきたいと思います。また、4月には1年生が入学し、私たちは先輩になります。後輩に「新中生は格好良い」と思ってもらえるように、身なり、行動、言葉づかいなどに気を付けて生活していきます。2年生になるとやることが増えて忙しくなっていくと思いますが、優先順位を考えて一つ一つ丁寧にそして全力で取り組んでいきたいと思います。

この2つの新年の抱負を達成できるように今からいろいろなことにチャレンジしていきたいです。1日、1日を大切に過ごしていきます。

